

travers la rue St-Jacques, depuis le "Mechanics' Institute" jusqu'à l'édifice Nordheimer et à travers la rue St-Pierre, depuis l'édifice de la Banque des Marchands jusqu'à celui de la Canada Life, dans le but d'y poser un conduit de 12 pouces pour la distribution de la chaleur :

1°. Tout ouvrage se rapportant à la pose de ce conduit devra être exécuté à la satisfaction, et sujette à l'approbation de l'inspecteur de la Ville.

2°. Ladite "Central Electric Co." devra obtenir et remettre à la Ville, avant de commencer l'ouvrage, des arrangements ou consentements par écrit de la Commission de l'Aqueduc et de toutes compagnies ou corporations de gaz, d'électricité ou autres ayant des tuyaux, tunnels ou conduites dans lesdites rues à ou près de l'endroit où seront posés lesdits tuyaux, consentant à tout changement devenant nécessaires dans la disposition de leurs tuyaux, tunnels ou conduites par suite de la pose desdits tuyaux ; le tout sans frais ou dépens pour la Ville.

3°. Ladite "Central Electric Co." devra se charger de toute responsabilité et dégage la Ville de tous dommages pouvant être causés ou qui peuvent en aucune manière résulter du fait de la pose dudit conduit.

4°. Ladite "Central Electric Co." paiera 25 cents le pied carré pour le terrain nécessaire à l'installation desdits tuyaux, et se soumettra à tous les amendements pouvant être apportés au règlement No 49.

5°. Dans le cas où il serait nécessaire de faire subir des changements auxdits tuyaux, soit à cause de la construction d'un système de conduites souterraines, soit pour cause de tout autre ouvrage souterrain à exécuter sur l'ordre ou sur l'approbation de la Ville, lesdits changements seront exécutés par la "Central Electric Co.", à ses propres dépens et à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville.

6°. Lesdits tuyaux seront enlevés par ladite "Central Electric Co.", à ses frais, en tout temps, lorsque le Conseil de Ville jugera à propos d'en ordonner l'enlèvement.

7°. Lesdites conditions devront être stipulées dans un acte notarié, et que le notaire de la Ville soit prié de préparer un contrat en conséquence, et Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville seront autorisés à le signer au nom de la Ville.

Ajournement.

R. BOLTE,
Asst.-Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 28 août

Sont présents : MM. les échevins Vallières, président, Sadler, L.-A. Lapointe, DeSerres et Carter.

—*Résolu* : De recommander au Conseil de souscrire au rapport de la Commission de la Voirie demandant \$31,859 pour la construction de trottoirs permanents en différentes rues, la Ville et les propriétaires intéressés devant payer chacun la moitié du coût de cette entreprise.

—*Résolu* : De voter les fournitures demandées par les deux rapports du 11 et du 25 août.

—*Résolu* : De souscrire au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout rue Comte, depuis la rue St-Denis jusqu'à une distance de 127 verges à l'ouest, au coût approximatif de \$1,391 dont \$176 seront payés par la Ville et la balance par les propriétaires.

—*Résolu* : De recommander au Conseil d'autoriser le maire et le Greffier de la Ville à signer les actes de la vente de résidus de propriétés provenant de l'élargissement de la rue Saint-Laurent.

—La proposition de M. Duff, relativement à la ligne homologuée de la ruelle Saint-David étant pris en considération,

Il est

Résolu : De soumettre au Conseil le rapport recommandant l'effacement de ladite ligne homologuée.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

titude to the Nordheimer Building and across St. Peter street, from the Merchants Bank Building to the Canada Loife Building ; for the propose of laying a pipe twelve inches in diameter, to convey heat ; an the folowing conditions :—

1°. All work done in connection with the laying of said pipes to be to the satisfaction and subject to the approval of the City Surveyor.

2°. The said Central Electric Company, shall obtain and file with the City before commencing work, written agreements or consents from the Water Committee and all gas, electric or other companies or corporations having pipes, subway or conduits in said streets at or near the site of laying of said pipes, agreeing to all changes in their pipes, subway or conduits rendered necessary by the laying of said pipes ; the whole without any cost or expense to the City.

3°. The said Central Electric Co., shall assume and hold said City harmless and indemnified from all damages that may be caused or that may in any way, result from or arise in connection with said pipes.

4°. The said Central Electric Company, shall pay 25c. a square foot, for land required for laying of said pipes, and subject to all future amendments of by-law No. 49.

5°. In the event of it becoming necessary to have alterations made to said pipes, either on account of the construction of a system of underground conduits or on account of any other underground work, ordered or approved by the City, the said alterations shall be executed by said Central Electric Co., at its own expenses and to the satisfaction of the City Surveyor.

6°. The said pipes shall be removed by the Central Electric Company, at its own expense whenever the City Council may deem it advisable to order the removal.

7°. Said conditions to be incorporated in a notarial deed, and that the City Notary be instructed to prepare a deed accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

Adjourned.

R. BOLTE,
Asst. Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held the 28th of August.

Present : Ald. Vallières, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, DeSerres and Carter.

Resolved : To recommend to Council to concur in the report of the Road Committee asking for \$31,859 for he construction of permanent sidewalks in certain streets, the half of the cost payable by the City and the other half by the proprietors interested.

—*Resolved* : To vote the supplies asked for by two reports of the 11th and 25th August.

—*Resolved* : To concur in a report of the Road Committee for the construction of a sewer in Comte street from St. Denis to a distance of 127 yards westward, at the approximative cost of \$1,391 out of which the sum of \$176 is payable by the City and the balance by the proprietors.

—*Resolved* : To recommend to Council to authorize the Mayor and the City Clerk to sign the deeds of sale of residues of property *re* widening of St. Lawrence street.

—The proposition of Mr. Duff in connection with the homologated line of St David's lane being considered.

It was

Resolved : To lay before the Council the report recommending the erasure of said line.

Adjourned.

L.-O. DAVID,
City Clerk.